



Abstimmung über taktische Handlungen zwischen Angehörigen der NVA und der Gruppe der sowjetischen Streitkräfte in Deutschland.

Foto: MBD/Jeromin

Unsere Partei genießt auch deshalb großes Vertrauen im Volk und in der Armee, weil sie auf jedem Gebiet ihrer Politik, darunter auch der Militärpolitik, eine klare internationalistische Position vertritt. So wissen die Werktätigen und die Soldaten der DDR: Solange die sozialistische Gemeinschaft von imperialistischen Gegnern wie den USA und den anderen NATO-Staaten bedroht wird, bleibt die Festigung ihrer Einheit und Geschlossenheit wichtigste Grundbedingung für die Sicherung jedes sozialistischen Landes. Je enger das Bündnis, je höher der Grad von Übereinstimmung mit der UdSSR und auch untereinander, desto sicherer die Volksmacht jedes unserer Länder.

Aus tiefer Überzeugung und aus dem Wissen um unsere große Verantwortung für die Wahrung politischer Stabilität und friedlicher Verhältnisse an der europäischen Grenzlinie beider gesellschaftlicher Weltssysteme zählt unsere Partei das feste, unverbrüchliche Bündnis mit der UdSSR und den anderen Bruderländern zu den grundlegenden nationalen Interessen der DDR und demgemäß zu den obersten Grundsätzen unserer Landesverteidigung.

So ist und bleibt die Freundschaft und Zusammenarbeit mit der Sowjetarmee, mit dem „Regiment nebenan“, wie es in einem Marschlied der NVA

**Aus Überzeugung,
aus Wissen und
Verantwortung**